

SIL (Salón Internacional de la Logística) - BCLM

A continuación, les transcribimos información recibida de la Responsable de Comunicación del Departamento de Transporte del Gobierno Vasco.

Euskadi será este 2023 la comunidad autónoma invitada del Salón Internacional de la Logística (SIL) de Barcelona, que se celebrará entre el 7 y el 9 de junio en el Recinto de Montjuïc-Plaza España de Fira de Barcelona. Se trata de un escaparate para la logística nacional e internacional en el que por parte del Gobierno Vasco se persigue el objetivo de poner en valor a Euskadi como nodo logístico estratégico del Arco Atlántico y mostrar los proyectos que se están llevando a cabo en la comunidad autónoma desde el plano público y privado para afrontar los retos del sector.

En este sentido, el Gobierno Vasco, que acude al SIL con el apoyo de BCLM, Uniport y del Cluster de Movilidad y Logística de Euskadi como coexpositores, extiende a los miembros del BCLM y sus asociados del sector la invitación a formar parte del SIL de este año (a través de [este enlace](#) las personas interesadas pueden inscribirse para obtener un acceso gratuito).

Euskadi contará con un stand propio que está abierto a organizaciones públicas y privadas de Euskadi para que puedan realizar reuniones en él y también para que realicen presentaciones de las propias entidades o sus proyectos concretos. En caso de tener interés de hacer uso del espacio para presentaciones disponible en el stand, es necesario responder a este correo electrónico indicando la organización, el tema a tratar, el tiempo necesario y la disponibilidad –día y hora-. Las presentaciones se darán a conocer a través del área de eventos de SIL.

Reiterar la invitación del Gobierno Vasco a participar en el SIL, que celebra su 25 aniversario en 2023, y a hacer uso del stand de Euskadi como comunidad autónoma invitada.

Un cordial saludo,



Secretaría.
Irun, 03 de mayo de 2023